

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、OP 育成セミナーを受講して一番感心したのは、DH とこんなに楽しい（仕事だったと勘違いしていました）ことです。

また、システムの重要性、院内の主義と黄檗がいいなあと、患者様がスムーズに言ふことをうけられる（本筋）をつくることも大切だと感じました。

来いは DH 15年目になりますが、少しずつ成長していく中で、作業になってしまってはいるが、自分自身も成長します。小貴山先生を見てきました。口腔衛生を積み上げて積み重ね、変化を感じられていました。まだ若い頃は、まだ未だ成長途中でしたが、今は歯科医院内を見渡す限り、~~誰~~ 人をみていく大切さ。責任のある仕事をこなす大切さ。

自分自身も、患者様も幸せいふくろいに一生患者様を大切にすることをより多く DH にできるように思っています。

貴重なお時間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日セミナーに参列し、DHの存在意義や役割、目的を学ぶことができました。

デモンストレーションを見聴しましたが、日吉歯科の衛生エームから、患者さんの健康を守る為の思いや熱意が強く伝わってきました。また、DHとしての意識の高さや自信を持ったははらく姿勢がとても印象的でした。

私は、現江歯科助手として働きながら、専門学校に通っていました。セミナーに参加する前は、“早く知識や技術を身につけていきたい”と思っていましたが、日吉歯科のスタッフエンを見ると、患者さんの為に考えて行動力がある、王様患者エンに自分の熱意を伝えられる、という部分のスキルをしっかりと身につけていきたいという思いに変わりました。

日吉歯科のDHエンのsuchなDHには慣れ親しむ頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私のDH歴の中で、最初の7年はアシスタント中心で終めてしまった。
それから10年休み、復帰して歯周病治療を中心に働ける今の
環境にやりがいを感じていますが、今回のセミナーで、また"MTM"
甘かっKとつくづく思いました。

原因を除去していくとすべてくり返すことは少なかったですが、
なかなか指導の仕方が難問でした。今回、個人のデータと
元々の指導の効果をよく理解することができました。改善する
所も具体的に提案できましたし、患者さんにもつたわりやすかった
と思います。

MTMのシステムもよくわかりました。

ぜひ実践してみたいと思いました。

そのためにも、私自身、しっかりと患者さんを説得できるだけの
土台作りをしていかないといけないと思いました。

これから、知識と技術を身につけていきたいです。

DH先生さんの熱い思いとともに伝わりました。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

約10年前 仙台で勤務していた頃 日吉歯科に来て セミナーに
参加した経験があります。

今回 また参加させていただき、実際に診療室を見て
更に進化していることに驚きました。

4年間 育児に専念し、去年から衛生士として復帰し再勉強が
必要なと感じていた所でした。

育児をしながら第一線で生き生きと熱意を持って仕事をしている
「衛生士さん」と直接お話を出来てとても刺激を受けました。

口の中に関心を持つ → 知識を持つもらう → リスクを知つもらう
→ 行動変容につなげる 「衛生士としての技量が問われると
思います。出来る二から確実に一步ずつ進んで行けたら
いいなと思います。

根気のあらわさ 写真撮影、デンタル撮影などの
教えていただいた裏ワザをさっそく明日から試してみたいと思います。
どうもありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

実際に日吉歯科を見て、建物の大きさも“すが”，
診療室の多さと患者の多さには悩りました
DH1人1人の意識の高さ。実際に見学させていただき
自分も言葉につまらなく質問されたことで全てに自信を持って
答えられるようになりました。
まずは自分の知識と技術ともて高め、
いつも通りやっていた歯周治療を改善していくことを思いました。
今の状態だけでも発明するのではなく、
原因から患者をいくこと
もと関心を持ち、こちらのためにも
規格性のある資料を取りしきりしてきました。
最近治療が“ハイテク化”していくので、
とても刺激を受けました。
自分のスキルマップと自分の患者さんのために頑張ります!!

ありがとうございました♪

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間とも有意義な時間を過ごすことができました。

DHさんのMTMの実践を見て本当に質問もさせて頂き今まで腑に落ちなかつた部分やどう説明したらいいのか迷っていたところもスムーズで解決できました。

一番心に残ったのはDHさんの心意いや話し方や内容にびっくりしたこと、責任を持って診査といふ事についてより肌で実感できました。患者さん達に教えるつもり一緒に学んで成長したいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

開院してもうすぐ3ヶ月目で、マニュアルをきちんと決めずに進めていっていたこともあります。自分の中でもしっかりと理解できずに、患者様に提供してしまっていた部分がタタタあります。

その事もあり、必要性を伝えず全ての患者様に進めることができませんでした。

その不安がつみかさなり、早く日吉歯科に行って色々聞きたいとすら思っていました。

今日、実際来させていただき日吉歯科のMTMの進め方、Drの想いやDHのやり取りを見てとても刺激を受けました。

2日目に、デュアサイドで初診時のデモを見てずっと聞きながら問題が解決でき、質問もさせてもらえてもっと時間がほしいと思うくらい有意義な時間を過ごさせていただきました。

あくまで歯科の和久田先生のお話も、開業して間もない私達にとって全てのスライドが参考になります。MTMをヒリ入れていくにあたり強い気持ちをもって実施していくには良いんだなという決心ともなりました。

本当に明日からの診療が楽みたい。ワクワクして帰ろうと思ひます。

2日間ありがとうございました。12月もよろしくお願ひします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで「予防する」と言う事に対して、歯周病が進行していくまでの状態を、「コントロール」や「ストーリング」、「SRP」として、症状を改善する事に一生懸命取り組みで診療に臨んでいました。しかし、このセミナーに参加させてもらい、カリエスや歯周病になってしまった原因を考え、視野を広げて患者さんを格會うる所になりました。

~~軽度~~
担当している患者さんが、口腔内環境が“良くな”、歯の寿命を長くもたせれる所にはじめたいと思いまして。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

見よう見まねで始ま、EATMをすれば、スマートと いうたらいいのが、自分たちなりに考えて行、できだ分、不明点、か、セミナーに参加して消化できただのよか、たです。でも当院で日吉歯科さんのすべてをまたく同じように取り入れていくのは必ずかしいと思うので、いかにも歯科流にしていくかが、ポイントなのではな、かと思いました。

この2日間のことをしてから、かみくだいて反映させていきたいと思いました。

メニテナニスで患者さんの歯牙を残せる、生涯、自分の歯で咬むことができる口腔内にしていくことは歯科衛生士として本当にやりたいのあることだと実感しました。

やはり歯科衛生士の仕事、好きだなと思いました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間、セミナーを受けて、日吉歯科に来て良かった！と
思いました。

自分は今まで DHとして何をやってきていたん（もしか…）と
考へてしましました。 DHの前田さんのお話を聞き、自分の仕事に
誇りを持って頑張っている姿に心を打たれました。

自分がこれから一生 DHとして生きていく中で、私も MTMを
実践できる歯科で働いていきたいと思いました。

熊谷先生がおっしゃっていた バイオフィルムを取りのぞく事が
でき、生涯にわたり 口腔内の健康を維持できるように
患者さんの力に任せるような DHを目指したいと思いました。

診療室に戻ったら、この2日間学んだ事を少しでも
生かしていくように、そしてまた 12月1日 日吉歯科で
学べる事を楽しみに頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

大変貴重なお話を聞かせて頂きありがとうございました。

私は歯科助手として、先生のアシストを日々日々と過ごしていた事には、とさせられました。現状の日本の歯科の問題点が分かり、歯科の考え方を改めて考え直さないといけないと思いました。

そのためには、熊谷先生が何度もおっしゃっていた、保険診療という考え方のバイオフィードバックを取り扱うこと！

本当に大切なのは、保険の制度にしばられることなく、サリバテストをして、「痛いから来院した」という患者さんにこれまで「どうして痛いのか？」を、しっかりとしたデータを基にリフトなどを使って視覚で訴え患者さん自身に危機を感じてもらい、生涯に渡ってお口の健康を見届けていくことなのだと感じました。

先生や衛生士さんの熱い気持ちを聞き、私も一人一人の患者さんとしっかり向き合い、患者さんのお口の健康寿命を延ばす為、今自分が出来ることをしっかり実践していきたいと思いました。

そのために、この2日間で得た知識や感じたことを、院長先生やスタッフに(云えて、同じ目標を設定してそれに向かってイバーションをしていけば、すばらしい医院の未来が待っていると思いました。そのためには頑張っていきたいと思います)

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

メンテナンスの意味の達人は歯科外科に勤務していた時も海外での勉強に行かせてもらっていた時に感じる事は多かったのかなとかもハワイオフィルムの日本ではなく日本の内ではおかしいと感じられていました。今回、又は帰国後は、この医院と出会えて日吉歯科診療所に見学・セミナーに参加できました。先生をはじめDHCさんみんながこの自身の仕事に誇りをもつている姿にはとても感激しました。それがつづいてこの医院さんは今まで既存の患者様の意識と私達の意識の改革でどうかとお話し始めたのです。2日目に担当していたジーンDHCさんが自分の娘に私の担当して患者さんを受けついでもううのが夢ですと言われていた印象的でした。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前日から2日間かけての MTM についての研修を受けて
自分の行動について指導やメンテナンスが患者さんにとって
不十分であったと痛感しました。患者さんの為に必要な
ことであっても患者さんの意向に合っていないければ妥協して
しまうことも多かったです。それがどれだけ患者さんにとて
迷惑なことだったかと気付きました。

デモンストレーションを見させて頂いて、手早く適切に動かされて
いることに驚きました。少くとも近づけるよう 医院全体で
練習をしていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 OPセミナーに参加してみて、同じ環境の中(3育て中のDHさん) けっこう熱いまなざしで楽しそうにお話されていて 前田さんはじめ、DHさんに感動しました。そして私ももっともっと頑張ろう!と熱くなりまして!!

MTMの意義を自分の体に染み込ませ、自分自身が"プレゼンター"を持って患者の口腔内を本気で守れるDHに、患者教育のできるDHになりたい!! 生涯患者さんのパートナーとして役に立てる様 学びを止めず頑張ります。

今回学んだ事、さっそく実践し、医院の為、地域の為、
「茨城の日吉歯科」を目指します!!

チーフDHとして、口腔内写真、16枚の撮影技術、患者コミュニケーション知識、技術等の差をどうするか悩んでいたのですが、4月入社から「1ヶ月で3分以内!!」全員達成している日吉歯科のDHさんの話を聞いて
「私達だってやればできるかも!!」とやる気を注入された様です。(二のまじかん!)

(後輩DH) 明日からみんなで先高く、MTM 実践に向け練習します。

ありがとうございます。またよろしくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、初めてこの様なセミナーに参加させて頂きました。

熊谷先生のお話を直接お聞きさせて頂く先生の熱い
信念を感じる事ができました。

いつの日か、日本の保険制度が、予防歯科の重要性に気づき、
医療費削減に貢献できる世の中に導かれる事を期待しました。

DHの方々は、多くの患者さんに対応してきた中で、自信を持って仕事を
されていらっしゃる姿に感激しました。

自分自身は、知識や技術も未熟なので、患者さんの反応に
あまり強く、自信を持って接する事が出来ていません。

この2日間で、大変刺激を受けたので、微力ながら、クリニックに
少しでも貢献できるDHになれる様に努力したいと思います。

Under-20の目標は、DHとしての目標として意識しなければならないと
感じました。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間たくさんの講義を開いて貰ためて口腔内写真の大切さが分かりました。
私は口腔内写真を撮る事が苦手でした。ですが、
実際にデモンストレーションを見させていたたいて
夫具本各性のある写真を撮るコツを教えていたたいて
二本からかくは車に乗りでても生かせるようになります。
○口腔内写真撮るとその川夏番を工夫しておき時間にかか
なくとも早く撮影しました。
私も今後はもっと早く患者さんに痛みなく具各性の
あるしっかりとした写真を撮るように心がけています。
今回のセミナーに参加して学んだことを
たくさんの方の患者さんのためによりよ
く信頼される衛生士になりたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OPセミナーを2日間 参加させて頂いてみて、歯科医療の本質を考える。。。機会としました。

MTMの考え方とは、患者さんにとって、必要なことをしていくことをかぎ何よりも重要である。そのための検査や、ECN/資料をとる。

患者さんとその場だけではなくこれから先 生活を共にするという想いを伝えていかなければなりません」と感じました。

MTMは導入するテストが多く、複雑なのはとにかく配慮です。しかし、2日目のOH 伊藤さんのデモを体験してとてもシンプルなだけと気付きました。そして自分自身が受けた!!と思ひうほど、ワクワクしました。自分もこうなりたい!と思いました。

今の医院での取り組みからどういうMTMに移行したらよいか、医院全体ではなしめ、実現できる限り早く実行できるようにします。

2日間、とても充実した時間を過ごすことができました。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間 ありがとうございました。

熊谷先生をはじめ、スタッフの方々の熱い情熱が強く伝わり、

私のテンションも上がりました。

今まで、私の頭の中では、中度～重度のPerio や、崩壊している
口腔内をいかに治していくかという所はオーケストラ
当たらっていました。頭の中にはバイオフィルムでいい、(20%)です。
このバイオフィルムを取りのぞき、患者さんと健康な口腔内を
守りたいと思う、明日の診療からMTMを取っていくことをア。

歯科衛生士の伊藤さんとの実習も圧巻でした。

当院でも初診時のFull X-rayや口腔内写真を撮影することはしていました。
ですが、しっかりとリスクアセスメントをすることはせず、治療計画を伝え、
そのための説明をしていたのみでした。

DHのライセンスに恥じないよう、DHの責任として患者さんのデンタルEQ
を上げていくよう、システム作りをしていきます。

2日間、濃い日程でしたので、大阪に戻ったが、復習します。

宿題も一生懸命がんばります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

まぶ入口に立った瞬間から、うちとは違う！ そう感じました。
LSDの歯科。必要なものが、あるべき所にある考え方で来た診療室。
負担の少ない検査の流れ。全てが「患者さん」のためにあり、その患者さんへの
思いが診療室に表れていて、患者さんもそれを感じ取るに"うな、"という印象でした。

私たちの医院にも、診療の流れがあり、予防にも力を入れているつもりでした。
しかし、今回のセミナー受講をきっかけに内題点は 保険診療についてです。
良い治療・メンテナンスを提供しようと努力しているものの 保険・自費治療が
あいまいな部分があつたため、患者にとっては不信感につながっていたのではないか
と思います。患者のことを考えている医院であることを、患者に伝えられずに
いることが"歯がゆい"思いをしていましたが、まぶ頭のバイブルを除き、
MTMを取り入れ、OPとして医院と院長と共に成長させたいと感じました。

DH伊藤さんにデモを受けましたが、患者さんへの熱い思いを感じ大変胸が熱く
なりました。ここ最近、患者自身が自分の口腔内への価値に気付かずすれば
患者自らモチベーションを上げ取組んでくれることに気付きました。この2日で学んだことを
活かし、患者が気付かず、かけて手提供できる DHにアソシエイト強く思いました。

私の歯科人生、DH人生にとって大きな転機となる2日間でした。有難うございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間のセミナーを通して、自分たちには実現するイメージがなかなかわからなかつたのですが、基礎的な部分からでもシンプルなことを確実に行うシステムや、医院内റラルが徹底されており、感動的連続でした。また、練習すれば、システムを取り入れてから自ら達成もできるなと感じることができました。

何より今日は伊藤さんによる初期治療の流れのデモを見て頂くことができ、熱い想いを感じ、また歯科衛生士の仕事が身近になりました。
明日からの診療に活かしていくといいと思います!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

素敵な2日間でした。私は2年目のまだまだ新米のDHです。

セミナーへ参加してこんなに頭がパンクするぐらい課題を焦りか感動したのは初めてです。(笑) 最近、本院勤務から週3日 分院へ出勤するようになりDrと先輩のDHに日々勉強させてもらっています。本院ではスタッフが多く、アポもきゅうきゅう それにプラスで新人教育が行き届いてません。その為、DH歴の近い先輩の矢印もさく手や同月の子も"できてるつもり" (技術や知識、軽い診断、デジタルの見方etc) のままでした。分院へいき、小さな空間でDrとDHの関わる時間がある時はいろいろと教えて頂いてます。

昨日、今日とで 松本Dr、前田DHのプレゼン、加藤DHのデモを見て、すばやく感激しました。私も、こんなDHになるがよ…とゆふ不安があります。その方面、こんなDHになりたい!!と強く思いました。まだまだこの先長くDHというライセンスをもって生きていくので、スーパーDHになれるように日々勉強をします。

そしてこの感動をスタッフに早く伝えたい!!! 症例をしきり行うためにも、MTM含めPやCなど自分の理解をできていなければ三沢山学ぼうと思います。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

大変貴重な2日間を過ごさせていただきありがとうございました。熊谷先生はじめ、諸先生方や衛生士さんたちが生き生きと発表されていました姿を見し、皆様の意識と熱意を強く感じました。私共の医院でも担当制をとって予防歯科をしておりますが、全然違うと痛感致しました。日々、患者様の健康と幸せの為に仕事をしているつもりでしたが、日吉歯科の皆様は一度担当になった患者様を生涯健康を保つ覚悟と自覚を持っていいるのを知り、自分の仕事は甘すぎると感じました。明日からこの気持ちを忘れずに、すぐに取り組めることを実践し、同時に職場の仲間達もひょうてやけ丁寧な存在に手本のように頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

実際に衛生士さんから MTMの流れを説明して頂き、自分が今までやっていた資料の採取やカオグラム、OHISの説明の仕方がいかに甘かっただか実感しました。時間内に終わらせる事ばかりに気を取られて、患者さんに不快感を与えてはほってはいたのではないかと思います。説明に関しては自分が伝えたい事ばかり話してしまっていたように思っており、患者さんの立場にたってわかりやすく説明を心がけていきたいと感ります。まだまだ技術力が足りない部分も多いので自分のスキルアップと共に、明日からできる事を実践していきたいと思っています。とても勉強になりました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

医院名 桜台歯科クリニック
氏名 西田和美

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーに参加させて頂いて とても勉強になりました。
刺激を受けました。

見学させて頂いた院内はとても清潔で設備が整い
診療室の数に驚きました。

デモンストレーションを見て、課題と明確な目標が
分かりました。

衛生士は樂しく、やりがいがあると思えるよう
スキルアップに努めていきたいと思ひました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所